



KINDERHILFE
Lateinamerika

Presseinformation

Grundschulen aus Varnhalt/Neuweier bereiteten Weihnachtsfreuden

800 Euro für Schulkinder der nph Kinderhilfe Lateinamerika e. V. in Haiti

Karlsruhe/Baden-Baden/Varnhalt, 10. Januar 2019/FI: Alle Schulklassen der Stufe eins bis vier aus Neuweier und Varnhalt haben an der Spendenaktion unter dem Motto „Wir machen anderen Kindern eine Weihnachtsfreude“ teilgenommen. Schon seit zwei Jahren gibt es einen engen Bezug der Schule zum nph Kinderhilfe Lateinamerika e. V. Unter der Regie der Rektorin Evi Wandler wurde speziell für Kinder in Haiti gesammelt. Kinder und Lehrer verkauften Bilder zum Thema „Winterlandschaft“ sowie eine DVD des erfolgreich produzierten Musicals der Grundschule „Die kleine Hexe“. So kamen 800 Euro zusammen.

Im Sommer des vergangenen Jahres hatte eine Delegation aus Schülern und Eltern die Organisation vor Ort in Karlsruhe besucht, um die Arbeit der nph Kinderhilfe Lateinamerika und spezielle Projekte in Haiti kennen zu lernen. Dabei wurde auch den Kindern, die aufmerksam und begeistert zuhörten, sehr bewusst, was es bedeutet, problemlos in die Schule gehen zu können – ohne kilometerlange Fußmärsche, ohne Schulgeld bezahlen zu müssen. Und vor allem, was es bedeutet, ein Dach über dem Kopf zu haben und nicht im Freien lernen zu müssen.

Die Begeisterung für die Projekte der nph Kinderhilfe führte zu dieser Spendenaktion, „worüber wir sehr froh und dankbar sind“, so die Pressesprecherin der nph Kinderhilfe Lateinamerika, Agathe Freudl, die diese Spende entgegennahm.

Informationen zu nph Kinderhilfe Lateinamerika e. V. und nph Haiti

nph ist ein internationales, christliches Kinderhilfswerk, das 1954 in Mexiko gegründet wurde. Seitdem wird das einzelne Kind mit seinen Bedürfnissen in den Mittelpunkt der Arbeit – in den Kinderdörfern und in den Familien der Kinder gestellt. Wir fördern und stärken schutzbedürftige Mädchen und Jungen aktuell in neun Ländern Lateinamerikas. Wir erreichen mit unserer umfassenden Hilfe etwa 250.000 Menschen pro Jahr. Die nph Kinderhilfe Lateinamerika e. V. als deutscher Teil der nph-Familie wurde 1984 gegründet und umfasst vor allem die Finanzierung der Projekte in Lateinamerika, aber auch die inhaltliche Unterstützung und die Vermittlung von Freiwilligen für den Einsatz vor Ort.



KINDERHILFE
Lateinamerika

Tabarre, ein Vorort der Hauptstadt Port-au-Prince, liegt in der Nähe von Cité Soleil, einem der ärmsten Viertel des Landes. Um die dort lebenden Menschen kümmert sich seit mehr als drei Jahrzehnten nph gemeinsam mit der Schwesterorganisation Fondation St. Luc.

nph Haiti und die Fondation St. Luc stellen die medizinische Grundversorgung für rund 240.000 Kinder, Frauen und Männer sicher. Darüber hinaus erhalten über 14.000 Kinder und Jugendliche Zugang zu Bildung.

Weitere Informationen:

Agathe E. Freudl

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

nph Kinderhilfe Lateinamerika e. V.

Tullastr. 66, 76131 Karlsruhe

0721-35440-133

agathe.freudl@nph-kinderhilfe.org

www.Kinderhilfe.org